

EXPOSITION DE CHEVAUX FRANÇAIS.

Avant que l'Exposition ne se ferme, tout fermier, éleveur et sport devra voir l'exposition de Carossiers français de la Compagnie du Haras National dans le hangar à bétail No. 11. C'est la première fois que cette grande et prospère ferme d'élevage apparaît à l'Exposition Industrielle, mais elle est bien connue en France, dans la Province de Québec et en différents endroits des Etats-Unis. La compagnie a été formée en 1888, avec un capital moitié français, moitié canadien, et s'adonne exclusivement à l'importation de carossiers français et de chevaux arabes. Jusqu'à présent elle a bien réussi et s'est fait très vite une réputation de pureté de race et d'excellence de stock dans bien des endroits de la Province de Québec et aux Etats-Unis. On avait établi il y a cinq ans un grand ranch dans l'Etat du Dakota, et un haras d'élevage en France. Ce dernier sert de dépôt pour l'élevage des chevaux avant l'exportation sur ce continent. Une autre ferme de vente avait été établie à Fremont, Neb., et encore une autre l'a été à Outremont, près de Montréal. A cette dernière ferme, il y a une des plus belles écuries du continent. Parmi les produits exposés à l'Exposition de Toronto est un étalon Percheron de trois ans pesant 1,900 livres. Il est noir et de forme magnifique, et a remporté des diplômes et des premiers prix au Canada Central Fair à Ottawa, Montréal et Sherbrooke. Il y a aussi un étalon Percheron de quatre ans, gris pommelé, qui a aussi remporté des prix aux mêmes expositions. Il a l'action magnifique, et pourrait être classé parmi les trotteurs, quoiqu'il pèse 1,600 livres. Le suivant est un carossier français de quatre ans, d'une forme et d'un style splendides. Lui aussi a déjà remporté des honneurs. Dans une autre place d'écurie est un carossier normand de trois ans, qui a remporté un prix dans la classe des carossiers. Il a 16½ mains, et c'est un échantillon parfait de son espèce, parfaitement sain sous tous rapports et qui montre qu'il a du sang.

Tous ces chevaux ont des généalogies dûment enregistrées dans les livres de généalogie français. Les deux carossiers en exhibition ont été achetés aux haras d'élevage du gouvernement en France.

Les fermiers et les éleveurs ne peuvent être trop bien renseignés